

# Consejo General de Habilitados de Clases Pasivas



# NEWSLETTER

# NOTICIAS DESTACADAS

## Cambios importantes en la asistencia sanitaria de mutualistas

Desde el 1 de mayo entra en vigor el nuevo concierto sanitario 2025–2027 de MUFACE, que incluye a Adeslas y ASISA. La entidad DKV queda fuera. Los mutualistas adscritos a DKV deben elegir una nueva aseguradora o pasar al sistema público antes del 31 de mayo.

También se han renovado los conciertos de ISFAS y MUGEJU, con mejoras destacadas en salud bucodental, medicina preventiva y atención digital.

## Guardia Civil y Policía Nacional: avance hacia la jubilación anticipada sin penalización

El Senado ha aprobado la proposición de ley para reconocer a la Policía Nacional y Guardia Civil como profesiones de riesgo, al igual que ya ocurre con Mossos d'Esquadra, Ertzaintza o Policía Foral. Esta medida permitiría a sus integrantes jubilarse a los 59 o 60 años con el 100% de la pensión si acreditan 35 años de cotización efectiva.

Se espera que esta norma entre en vigor en los próximos meses, una vez sea aprobada también en el Congreso de los Diputados.



# ECONOMÍA Y PENSIONES

## Revalorización de pensiones: ¿cómo te afecta si tienes complementos a mínimos?

Ya en vigor desde enero, el incremento del 2,8% para las pensiones del Régimen de Clases Pasivas se aplica tanto a jubilaciones como a pensiones de viudedad, orfandad e incapacidad.

Una nota aclaratoria reciente del Ministerio de Hacienda confirma que:

- Los complementos a mínimos también se revalorizan, salvo en casos en los que ya se ha alcanzado el tope máximo de prestación.
- El nuevo límite mensual para pensión máxima es de 3.267,60 €, y el anual de 45.746,40 €.



## IRPF de mutualistas: empiezan a llegar las primeras devoluciones

Tras la activación del nuevo formulario oficial en abril, la Agencia Tributaria ha comenzado en mayo a emitir resoluciones favorables para devolver el IRPF pagado en exceso por mutualistas entre 2019 y 2022.

Estas devoluciones pueden suponer miles de euros para muchos jubilados, especialmente los pertenecientes a clases pasivas que cotizaron a mutualidades pre-79.

## El Fondo de Reserva supera los 7.000 millones de euros

Según el último informe de la Seguridad Social, el conocido como “hucha de las pensiones” ha recuperado su volumen y supera actualmente los 7.000 millones de euros, tras años de descensos por la crisis económica.

Este dato supone una mejora en la sostenibilidad del sistema, aunque los expertos advierten que será necesario mantener el equilibrio entre cotizaciones y gastos.

Aunque el fondo no cubre aún el total del gasto anual en pensiones, es un respaldo relevante ante futuras tensiones presupuestarias.



# FUNCIONARIOS Y EMPLEO PÚBLICO

## Navarra impulsa la jubilación parcial para el profesorado concertado

El Gobierno de Navarra ha aprobado una inversión de 3,5 millones de euros para apoyar los contratos relevo vinculados a la jubilación parcial anticipada del profesorado de la educación concertada, en cumplimiento del Real Decreto-ley 11/2024 . Esta medida permitirá a los docentes que cumplan los requisitos reducir su jornada al 25%, acumulable en uno o dos cursos, facilitando así una transición gradual hacia la jubilación.

Los centros educativos deberán contratar a un relevista a tiempo completo, con contrato indefinido, cubriendo el tiempo hasta dos años después de la jubilación completa del docente sustituido. La Administración asumirá los costes de cotización a la Seguridad Social y las horas lectivas adicionales.

Esta iniciativa busca fomentar una salida del mercado laboral más progresiva y flexible, en línea con las tendencias europeas, y podría servir de modelo para otras comunidades autónomas.

---

## Reforma de la Función Pública en marcha

El Proyecto de Ley de la Función Pública de la AGE continúa su tramitación parlamentaria. Entre sus novedades:

- Introduce la evaluación anual del desempeño como base de promoción y retribución variable.
- Refuerza la carrera profesional horizontal y la formación continua.
- Regula la figura del directivo público profesional, con criterios de mérito, capacidad y transparencia.

Aunque no afecta directamente a los funcionarios de Clases Pasivas, anticipa cambios estructurales que pueden trasladarse a otros regímenes en el futuro.

# Semana de la Administración Abierta: del 19 al 25 de mayo

La Semana de la Administración Abierta se celebrará del 19 al 25 de mayo de 2025, con el objetivo de acercar las instituciones públicas a la ciudadanía y fomentar la transparencia, la participación y la colaboración. Durante esta semana, se llevarán a cabo diversas actividades, como jornadas de puertas abiertas, talleres, conferencias y exposiciones, tanto de forma presencial como virtual, en todo el territorio nacional. Esta iniciativa forma parte de los compromisos adquiridos por España en el marco de la Alianza para el Gobierno Abierto (Open Government Partnership).



**Semana de la  
Administración  
Abierta**

Del 19 al 25 de mayo de 2025



 GOBIERNO DE ESPAÑA

[transparencia.gob.es](https://transparencia.gob.es)

 portal de la **transparencia**  
ADMINISTRACIÓN GENERAL DEL ESTADO

 Open Government Partnership

 GOBIERNO ABIERTO

COPRESIDENCIA ESPAÑOLA  
COMITÉ DIRECTIVO OGP 2024-2025

## FECHAS CLAVE

Hasta el 31 de mayo

### Cambio de aseguradora para mutualistas de MUFACE adscritos a DKV

Los mutualistas que todavía estén en DKV deberán elegir nueva entidad médica (Adeslas, ASISA o INSS) antes de esta fecha. Pasado el plazo, la asignación será automática y podría afectar a su asistencia sanitaria.

[🔗 Más información en MUFACE](#)

Hasta el 1 de julio

### Campaña de la Renta 2024: revisión de pensiones, deducciones y devolución IRPF de mutualistas.

Ya puedes presentar tu declaración de la renta. Los pensionistas mayores de 65 años y mutualistas con devolución pendiente deben prestar especial atención a su situación fiscal.

[🔗 Agencia Tributaria – Devolución mutualistas](#)

Hasta el 20 de mayo

### Plazo de inscripción en oposiciones docentes 2025

Está abierta la convocatoria de oposiciones para docentes de Primaria, Secundaria y FP con más de 1.300 plazas en 49 especialidades.

19-25 de mayo

### Semana de la Administración Abierta

Jornadas para acercar la Administración General del Estado a la ciudadanía: actividades presenciales, visitas guiadas, talleres y conferencias en toda España.

[🔗 Consulta el programa oficial](#)

Todo el mes de mayo

### Paros convocados por funcionarios en Baleares

Los viernes de mayo y junio, los empleados públicos del Estado en Baleares realizarán paros parciales para reclamar mejoras en el complemento de insularidad.

# IMSERSO 2024-2025

Ya se han publicado las plazas del IMSERSO 2024-2025: más de 886.000 para jubilados, con opciones de turismo de costa, interior, termalismo y cultural.

[Haz click para ver las plazas publicadas](https://imserso.es/espacio-mayores/envejecimiento-activo/programa-turismo-imserso)

También puedes copiar y pegar el siguiente link: <https://imserso.es/espacio-mayores/envejecimiento-activo/programa-turismo-imserso>



MINISTERIO  
DE DERECHOS SOCIALES, CONSUMO  
Y AGENDA 2030



Instituto de Mayores  
y Servicios Sociales

## Gracias por seguir informándote con el Consejo General de Habilitados de Clases Pasivas.

Recuerda que puedes consultar cualquier duda sobre pensiones, compatibilidades, fiscalidad o trámites administrativos con tu Habilitado colegiado de confianza.



## Síguenos en redes sociales para estar al día

haz click en los iconos para acceder directamente



X

@Consejo\_HCP



LinkedIn

Expertos en Pensiones



YouTube

@consejogeneralde  
colegiosde1293



Issuu

@consejohcp



Blog

habilitados.org

Consejo General de Colegios de Habilitados de Clases Pasivas

 [habilitados.org](http://habilitados.org)



Gran vía 69, 7º 708, 28013 Madrid



[consejo@habilitados.org](mailto:consejo@habilitados.org)